
CONCESSIVE CLAUSES 
 

 
 

Estas subordinadas se utilizan para expresar contraste. En español los nexos utilizados son: 
aunque, a pesar de ..... 
 
En inglés los conectores que utilizamos son los siguientes:  
 

o ALTHOUGH (formal) / THOUGH (informal) + Oración = aunque 
EX: My boyfriend loves me although I often get angry with him  
 

o DESPITE THE FACT THAT/ IN SPITE OF THE FACT THAT + Oración = a 
pesar de que 
EX: We bought the tickets despite the fact that/ in spite of the fact that they 
were expensive 

 
o DESPITE / IN SPITE OF  + Nombre/ Pronombre/ Verbo-ING = a pesar de  

EX: We bought the tickets despite/ in spite of being expensive 
 
 
NOTA: Estas subordinadas pueden aparecer al principio de la oración pero 
deben ir seguidas por una coma para después introducir la oración principal 
 
EX: Despite/ in spite of being expensive,  we bought the tickets  
 
 
 
 

 


